

Sujet : [INTERNET] Soutien pour le projet Methabaz

De : "> veronique westermann (par Internet)" <veronique.westermann@gmail.com>

Date : 06/07/2018 12:40

Pour : ddt-seepr-icpe@mame.gouv.fr

Bonjour Monsieur

Je souhaite exprimer mon soutien à ce projet qui est pour moi un retour au source et à la nature, Ce projet permettra de fertiliser nos terres naturellement en utilisant le digestat et non en ajoutant des engrais achetés à l'étranger. Il permettra de créer de l'énergie renouvelable (biogaz) et peut être récupérer la source de chaleur pour chauffer les foyers aux alentours.

De plus ce projet va créer des emplois dans notre région dans plusieurs secteur que ce soit agricole, agro alimentaire et énergétique.

Revenons à nos sources, rendant à la terre ce que la terre nous donne.Valorisons nos déchets organiques.

Cordialement

Véronique Westermann